

Peyrestortes

Le club informatique clôt sa saison



Moment d'échanges pour les adhérents.

Le président du club informatique de Peyrestortes, Mohamed Benaribi, a organisé une rencontre conviviale à l'attention de ses adhérents. Heureux de se retrouver après une année studieuse, les participants ont pris place dans une salle du théâtre Lavigne. Chacun a pu apprécier la dégustation des différentes gourmandises élaborées par chacun d'entre eux. Sylvie Brosseau, 1^{re} adjointe, représentant Alain Dario, maire, s'est jointe à eux. Cette année, les adhérents se sont initiés à l'informatique grâce aux bénévoles de l'association. Les cours reprendront début septembre.